

Erika Hoffmann asume el liderazgo del Servicio de Comunicación Audiovisual Nacional, Secan

Principal



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 91
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 76	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/erika-hoffmann-asume-el-liderazgo-del-servicio-de-comunicacion-audiovisual-nacional-secan_16913.php

ERIKA HOFFMANN ASUME EL LIDERAZGO DEL SERVICIO DE COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL NACIONAL, SECAN

Principal

Erika Hoffmann asume el liderazgo del Servicio de Comunicación Audiovisual Nacional, Secan

Con una sólida formación académica, esta profesional es licenciada en Comunicación por la Udelar y cuenta con un magíster en Dirección de Comunicación de la UM, además de múltiples posgrados en áreas como Marketing Digital, Economía, Comunicación Política y Estrategias Comunicacionales, lo que la posiciona como una destacada especialista

en su campo.

Erika Hoffmann asume como Directora del Servicio de Comunicación Audiovisual Nacional

Erika Hoffmann ha sido nombrada directora del Servicio de Comunicación Audiovisual Nacional (Secan), una entidad pública bajo el ala del Ministerio de Educación y Cultura (MEC). Este servicio engloba diversas emisoras, incluyendo Radio Babel 97.1 FM, Radio Clásica 650 AM, Radio Cultura 1290 AM, Radio Uruguay 1050 AM y 94.7 FM, así como los canales 5 y 8.

Trayectoria Académica y Profesional

Hoffmann es licenciada en Comunicación por la Universidad de la República (Udelar) y posee un máster en Dirección de Comunicación de la Universidad de Montevideo (UM).

Además, ha completado varios posgrados en áreas como Marketing Digital, Economía, Comunicación Política, Estrategias Comunicacionales, Planificación, Fundraising, Innovación y Emprendedurismo.

Docencia y Especialización

Actualmente, se desempeña como docente de la Tecnicatura en Gestión Cultural en la Facultad de la Cultura de la Universidad CLAEH.

Hoffmann se destaca como especialista en dirección de comunicación y comunicación estratégica, así como empresaria, productora, consultora, periodista y comunicadora.

Su experiencia abarca el gerenciamiento de proyectos, la producción de eventos y espectáculos, el liderazgo de equipos, la implementación de nuevas iniciativas, así como la consultoría en comunicación institucional y asesoría en asuntos públicos, según lo menciona en su perfil de LinkedIn.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ERIKA HOFFMANN ASUME EL LIDERAZGO DEL SERVICIO DE COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL NACIONAL, SECAN

Erika hoffmann asume el liderazgo del servicio de comunicacion audiovisual nacional secan

Tags

comunicacionales, especialista, servicio, posgrados, estrategias, licenciada, profesional, marketing, digital, cultura, hoffmann, universidad

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *El nuevo gobierno anunció la designación de los líderes que dirigirán la Dirección de Cultura y el Sodre*
- 3.6 *** *Gran éxito en el encuentro de publicidad, marketing y comunicación digital*
- 4.4 *** *Se lanza una nueva oportunidad para presentar proyectos al Fondo Salto Audiovisual*
- 4.3 *** *Paysandú Audiovisual brilló en Ventana Sur, el principal mercado audiovisual de América Latina*
- 4.0 *** *La era del comercio digital: la transformación que el comercio tradicional en Salto necesita ante el fenómeno global de las compras online*
- 3.5 *** *La Semana del Cine Uruguayo llega a Salto con una variada selección de películas para disfrutar*
- 3.9 *** *Explorá el fascinante mundo del Audiovisual en Utu Paysandú*
- 3.6 *** *Especialista comparte valiosas tácticas digitales para el desarrollo de proyectos audiovisuales*

4.1 * *Inicia el período de preinscripciones para el fascinante proyecto Paysandú Audiovisual*

4.7 * *Perspectivas y análisis de la comunicación política en Uruguay: claves para entender el panorama electoral nacional*

Comentarios

Rogelio Montero

05-02-25 15:41

Es una buena noticia que Erika Hoffmann asuma la dirección del Secan. Con su experiencia y formación seguro que va a aportar mucho al servicio público. Ojalá pueda potenciar la comunicación en nuestro país y acercar más a la gente a la cultura y la información que necesitamos.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo